
Protokollant: Finn Kalus 
Datum: 21.02.2020 

Protokoll 6 VV.  
  

TOP 1: Begrüßung und Eröffnung 

TOP 2: Beschluss TO und Feststellung der der Stimmberechtigung 

TOP 3: Bericht des Vorstands 

TOP 4: Schulortsspezifischer Austausch  

TOP 5: Anträge und Debatten 

TOP 6: Mittagessen 

TOP 7: sonstiges  

TOP 8: Diskussionsrunde mit Politiker*innen 

 Offenes Ende, spätestens 15:00 Uhr 

 

TOP 1: Vorsitzender Florian Molle begrüßt die Delegierten und eröffnet die Sitzung 

TOP 2: TO mit einer Enthaltung angenommen und Beschlussfähigkeit festgestellt  

TOP 3: Einarbeitung des Vorstands, Teilnahme am BarCamp, Dresden Reise, Fahrradwege Antrag und 
weitere Anträge aus letzter VV sind so gut wie ausgearbeitet, Gespräche mit Amt für Bildung   

TOP 4: Durchgeführt 

TOP: 5 Antrag auf Einbindung der Internats- und Wohnheims Schüler*innen  

2 Nein Stimmen und eine Enthaltung ->angenommen  

Antrag auf Einbindung aller Erfurter Schüler  

(Schließung der Rednerliste -> mit 2 Enthaltungen angenommen) mit 4 Stimmen dafür, 23 
dagegen und 6 Enthaltungen ->abgelehnt 

Antrag auf Enthirachisierung des Vorstandes  

(Geschäftsordnungsantrag zur Verkürzung der Rede Zeit auf 30 Sekunden mit Mehrheit auf 
Sicht angenommen) 3 Enthaltungen ->angenommen 

Antrag auf Verbesserung der Hygiene an Erfurter Schulen  

Eine Enthaltung ->angenommen 

Antrag auf Änderung des ÖPNVs zu schulischen Stoßzeiten 

Eine Gegenstimme und zwei Enthaltungen ->angenommen  

Antrag auf kostenlosen ÖPNV für Erfurter Schüler*innen 

2 Enthaltungen ->angenommen 

 



Protokollant: Finn Kalus 
Datum: 21.02.2020 

Antrag auf Einrichtung eines Rauchverbots an EVAG-Haltestellen  

zurückgezogen, um weiter überarbeitet zu werden 

Antrag auf Bereitstellung einer Vegetarischen/Veganen Alternative zum aktuellen Schulessen 
(Geschäftsordnungsantrag zur Begrenzung der Rede auf eine Minute mit Mehrheit auf Sicht 
angenommen sowie Schließung der Rednerliste mit 2 Gegenstimmen und 1 Enthaltung 
angenommen) 6 Gegenstimmen und 5 Enthaltungen ->angenommen 

Antrag auf erhöhte Rücksichtnahme auf Jugendliche während der BUGA und den 
Baumaßnahmen hierfür 

6 Enthaltungen ->angenommen 

TOP 6: durchgeführt und lecker 

TOP 7: BÄMM stellt sich und ihre Projekte vor  

 Schließung der konstruktiven Sitzung durch Florian Molle und Umzug in Rathaus Festsaal 

TOP 8: Anwesend waren Vertreter der CDU; Bündnis 90/ Die Grünen; SPD; Die Linke; Freie Wähler 

 Vertreterin der FDP später hinzugestoßen 

 Themen wie: BUGA; Thüringer Landtag; Spannung in der Gesellschaft; Schulische Themen 


